



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4WD

● 元気に ● しっかりと
● 最後まで ● 助け合い

2022.6.3 NO.9



いよいよ運動会！！

11日（土）は、いよいよ運動会本番です！4年生になり、2カ月が経ちました。体育の授業だけでなく、休み時間などの空いている時間も使いながら、日々練習に励んでいます。残り1週間、全力で駆け抜けていきましょう！！！！

運動会前日の10日（金）は、運動会準備のため**特6日課**となっています。普段の6時間授業より10分早い、15時10分に下校いたしますので、ご確認をよろしくお願いいたします。

運動会明けの**13日（月）は振替休業日**となっています。詳しくは、5月20日にマチコミメールで配信されている、学校だより「風林」（運動会号）をご覧ください。



表現種目発表会！！



8日（水）には、表現種目発表会が開催されます。運動会当日は、低・中・高学年とブロックごとに開催時間が異なるため、他学年の演技を見ることができません。表現種目発表会では、他の学年の表現運動を見て、自分たちも南中ソーランを披露します。4年生全員で取り組んだ熱い踊りを、全学年に届けてくれることでしょう。

表現種目発表会は、全校児童が参観する日ですので、保護者のみなさまのご来校はお控えいただきますようよろしくお願いいたします。

また、この日は**「弁当日」**となっています！！おいしいお弁当を楽しみにしていますので、お弁当の準備をよろしくお願いいたします！！

手紙の書き方を 学習します！

運動会明けの週からの国語では、お手紙の書き方の学習をします。その際、自分の家の住所、郵便番号、お家の方の名前をメモして持たせてください。お手数おかけしますが、よろしくお願いいたします。

絵の具セット 忘れずに！！

来週の図工の授業で絵の具セットを使用します。忘れてしまうと作品が完成できないので、図工がある日には絵の具セットを持ってきてください！

運動会特別号も 発行します！！

来週中に、「4WD」（運動会特別号）も発行されます。各競技の図や、出走順などが掲載されているので、お子様とご確認していただけたらと思います。よろしくお願いいたします。